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1 Adopté le 24 janvier 2023 

Procès-verbal de la réunion du 
Conseil d’établissement extraordinaire de l’école Albert-Schweitzer 

Date de la séance Mardi 22 novembre 2022 

Heure 18 h 

Lieu Salon du personnel, école Albert-Schweitzer 

 

PRÉSENCES :  

PIERRE-MARC BEAUDOIN 

PASCAL GAGNON (S) 

JULIE LAPORTE 

JADE MARCOTTE 
ISABELLE BERNIER-TURGEON 

GENEVIÈVE BROCHU  

DANNY GILBERT  

ISABELLE GINGRAS 

ANNIE LEGROS 

JADE PICARD, 

GENEVIÈVE SAUCIER 

NANCY THIBODEAU 

INVITÉS :   

MÉLANIE BÉRUBÉ, DIRECTRICE 
 

ABSENCES :  

JOSIANE DESLANDES 

CATHY JOLICOEUR 

 

SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS/SUIVIS RESPONSABLE 

1.  Ouverture de la 
séance, 
présences et 
quorum 

L’ouverture de la séance se fait à 18 h et le quorum est constaté. S. O. PMB 

2.  Adoption de 
l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Geneviève Brochu et appuyée 
par Mme Julie Laporte, comme proposé. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20221122-1 
PMB 

3.  Adoption du 
procès-verbal du 
5 octobre 2022 

L’adoption du procès-verbal de la rencontre du 5 octobre 2022 est proposée par 
Mme Jade Marcotte et appuyé par M. Pascal Gagnon tel que proposé. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20221122-2 
PMB 

4.  Suivi du procès-
verbal du 5 
octobre 2022 

Mme Geneviève rappellera dans l’Info-Parents comment communiquer avec le CÉ. 

La directrice Mme Bérubé précise que du 6 541 $ qui se trouve dans le Fonds à 
destination spéciale, un montant de 2 800 $ vient du Grand Défi Pierre Lavoie et 
doit être dépensé en lien avec l’activité physique. 

S. O. GB 



PV du CÉ de l’école Albert-Schweitzer, 22 novembre 2022  

2 Adopté le 24 janvier 2023 

SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS/SUIVIS RESPONSABLE 

Le président M. Pierre-Marc Beaudoin a contacté M. Sylvain Morin, le directeur 
général du Centre d’action bénévole Les p’tits bonheurs de Saint-Bruno, qui a 
gracieusement accepté d’être membre de la communauté de notre CÉ. 

5.  Parole au public Le public n’a pas de question. Le point sera traité au point 8. S. O. PMB 

6.  Correspondance 
(courriels au CÉ 
et autres) 

M. Beaudoin fera le suivi d’un courriel concernant la sécurité et la photo scolaire.  
PMB 

7.  Travaux du 
conseil 

a) Évaluation du projet éducatif 
Mme Bérubé présente le rapport annuel de l’évaluation du projet éducatif. 

Objectif 1.1 en lien avec l’orientation 1 du PEVR : perception du climat 
d’apprentissage dans la classe à surveiller. Aucun changement significatif. 

Objectif 2.1 en lien avec l’orientation 2 du PEVR : résultats des élèves en écriture 
à la fin de chaque cycle en régression. 
Entre la 2e et la 3e année le nombre d’apprentissages augmente. L’utilisation des 
outils techno arrive au 3e cycle ce qui peut expliquer une baisse des échecs. 
La tendance se voit partout dans le CSSP. L’écriture demeure une zone de 
vulnérabilité. 

Objectif 2.2 en lien avec l’orientation 2 du PEVR : rencontre cycle en régression. 
En assemblée générale, on tente d’aborder des sujets pédagogiques.  

Objectif 3.1 en lien avec l’orientation 3 du PEVR : nombre d’activités vécues 
annuellement, sur la bonne voie de réalisation. 

Objectif 3.2 en lien avec l’orientation 3 du PEVR : sécurité sur l’école. L’équipe 
n’a pas été en mesure d’évaluer l’objectif l’an passé et sera donc fait cette année. 

Objectif 1 en lien avec l’orientation nationale de faire bouger les élèves minimum 
60 minutes par jour est en voie de réalisation. C’est un objectif qui fait partie des 
valeurs de l’école. 

La direction annonce que le plan de lutte contre l’intimidation fera également 
l’objet d’une mise à jour. 

L’adoption du rapport annuel 2021-2022 est proposée par Mme Isabelle Gingras 
et appuyé par Mme Julie Laporte tel que proposé. 

 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20221122-3 
MB 



PV du CÉ de l’école Albert-Schweitzer, 22 novembre 2022  

3 Adopté le 24 janvier 2023 
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b) Utilisation du fonds à destination spéciale  
Mme Bérubé présente une demande de dépense dans le Fonds à destination 
spéciale pour un spectacle de Noël, présenté à tous les élèves. 

Les membres discutent de projets pour dépenser les sommes du Fonds à 
destination spéciale, comme des vélos-pupitres pour chaque classe. L’équipe-
école sera consultée. 

S. O. MB 

c) Planification de la consultation des élèves 
Le CÉ doit élaborer une consultation pour les élèves, en lien avec le projet 
éducatif, d’ici le mois de juin 2023. On propose de conserver le même sondage 
d’il y a deux ans et d’ajouter des questions sur la sécurité. 

 PMB 

8.  Points en 
discussion ou 
d’information 

a) Comité sur la sécurité (intentions de l’année et demande de budget) 
Mme Véronique Cyr vient présenter les suites de l’événement Déplacements 
actifs du 30 septembre. L’événement a connu un vif succès et fut une réelle 
réussite. La direction a rencontré une architecte du CSSP pour savoir ce qu’on 
peut améliorer avant la démolition et la reconstruction de l’école. Un trottoir déjà 
cassé pourrait être reconstruit afin de faire une enclave pour permettre un chemin 
vers le support à vélo. Une ligne orange a également été tracée devant les 
autobus pour accroître la visibilité. 

D’autres écoles ont communiqué avec le comité pour en savoir un peu plus sur 
l’événement. Les bénévoles aimeraient savoir s’ils pourraient avoir un petit 
budget. La direction aimerait avoir une proposition précise avant tout de chose. 

 

Public 

9.  Rapports a) Représentante au comité de parents 
Mme Bernier-Turgeon résume les sujets traités au comité de parents du CSS des 
Patriotes du 27 octobre. Les calendriers scolaires 23-24 ont été présentés. Les 
parents recommandent de déplacer la journée pédagogique du 25 octobre au 
1er novembre.  

Il a également été question de la nouvelle offre de services EHDAA. La nouvelle 
offre découle des besoins des élèves plutôt que de leur diagnostic. Le CSSP 
diffusera la nouvelle aux parents dans un futur infoparent. 

Mme Bernier-Turgeon acheminera les Lendemains du CP aux membres du CÉ. 
 

IBT IBT 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS/SUIVIS RESPONSABLE 

b) Représentant du service de garde 
La technicienne du SDG Mme Nancy annonce que deux grosses journées 
pédagogiques s’en viennent les 24 et 25 novembre. Le SDG attend 140 élèves 
jeudi et approximativement le même nombre vendredi. 

La technicienne et la direction souhaitent sensibiliser les membres du CÉ quant 
au manque de personnel au service des dîneurs. Actuellement, comme il n’y a 
pas de ratio surveillant/élève, le service offre un surveillant pour 50 élèves. 

Le CÉ autorise donc la direction et la technicienne du service de garde à rédiger 
une demande aux parents des élèves de 5e et 6e année afin qu’ils gardent leur 
enfant pour le dîner, pour donner un peu de répit aux surveillants. 

S. O. NT 

 
 

c) Représentant des enseignants 
Mme Gingras présente les différentes activités passées et à venir de l’école. Elle 
raconte que le comité-école Halloween a organisé des activités à toutes les 
périodes le 31 octobre.  

À la suite des remises des bulletins le 18 novembre, les enseignants ont 
rencontré les parents de leurs élèves.  

Mme Legros informe les membres que plus tôt cet automne, les élèves de 6e ont 
planté 200 bulbes de tulipes, comme un legs. Les 6e vont également porter des 
cartes de Noël à la résidence pour aînés le Manoir Saint-Bruno. 

Finalement, Mme Gilbert est fière d’annoncer que les enseignantes de 2e année 
ont créé des groupes de besoin en français-écriture. 

S. O. IG 

d) Représentant OPP 
L’OPP sera impliqué dans le cadre de la fête de Noël à l’école : décoration 
extérieure, chorale extérieure et biscuits! 

S. O.  

e) De la direction 
La directrice annonce que les élèves ont participé à un bingo de fin d’étape. Elle 
soutient que le comité-école de Noël travaille fort pour offrir un mois de décembre 
des plus mémorables aux enfants. Elle soulève aussi le soutien pédagogique 
offert dans plusieurs niveaux. La direction travaille à ce qu’il y ait de la 
concertation entre les niveaux. 

S. O. MB 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS/SUIVIS RESPONSABLE 

f) De la présidence 
M. Beaudoin a participé à la consultation pour le PEVR. 

S. O. PMB 

10.  Bons coups Le président est vraiment heureux du déroulement de la soirée de ce soir. 

La direction est fière de la création des groupes de besoin. 

S. O. S. O. 

11.  Affaires diverses Il n’y a pas de point à traiter. S. O. S. O. 

12.  Levée de la 
rencontre 

Sur l’épuisement de l’ordre du jour, la séance est levée à 19 h 54 
S. O. PMB 

Ce procès-verbal a été rédigé par Geneviève Brochu, 
secrétaire du conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

 
 
 
 

Pierre-Marc Beaudoin  Mélanie Bérubé 
Président  Directrice 

 


